



## Nom:

Marie-Pier Monette

## Domaine d'études :

Sciences de la santé

## Programme :

Médecine

## Quelques ressources pour en savoir plus sur les études et professions reliées au domaine :

<https://admission.umontreal.ca/programmes/annee-preparatoire-au-doctorat-en-medecine/>

<https://oppq.qc.ca/la-physiotherapie/les-deux-professions/>

<http://www.cmq.org/page/fr/la-profession-medicale.aspx>



# acceSciences

Action concertée pour la culture et l'éducation en sciences.

## J'étudie en sciences

### 1. Plus jeune, quels étaient tes champs d'intérêt et passions ?

J'ai toujours beaucoup aimé l'école, pour moi c'est encore aujourd'hui un milieu stimulant où les possibilités d'apprentissages et de questionnements sont infinies. J'ai suivi des cours de différents styles de danse entre les âges de 3 ans et 19 ans. J'aimais aussi les arts plastiques, dessiner et bricoler.

### 2. Et actuellement, en quoi consistent tes études ?

Actuellement, j'étudie au programme de doctorat de 1er cycle en médecine. Les premières années sont surtout constituées de cours avec quelques séances à l'hôpital, mais dès l'externat (3e ou 4e année), la majorité des apprentissages se font auprès des patients dans différents milieux.

### 3. Plus jeune, est-ce que tu te voyais déjà dans ce domaine ? Sinon, que voulais-tu faire comme études ?

Je crois que le domaine de la santé m'a toujours interpellée. Depuis longtemps, j'ai une curiosité pour comprendre les maladies, un profond désir d'essayer d'aider les autres et de travailler avec beaucoup de personnes.

### 4. Quel a été ton parcours depuis l'école secondaire ?

Dès le secondaire je savais que je voulais être physiothérapeute, j'ai d'abord complété le programme de techniques en physiothérapie, puis le programme universitaire. En travaillant dans le domaine, j'ai choisi ensuite de poursuivre mes études pour en apprendre plus et pouvoir aider davantage de patients.

### 5. Pourquoi as-tu choisi ce domaine d'études ? Est-ce qu'il y a eu une personne déterminante qui t'a inspiré ?

J'ai choisi la médecine en raison du nombre infini de maladies et de conditions qu'il est possible de croiser dans cette profession. Selon moi c'est un métier où l'on est éternellement étudiant et après avoir vu différents médecins se questionner et raisonner, j'ai tout de suite été motivée aussi.

### 6. Quel métier aimerais-tu exercer ?

Je ne sais pas encore tout à fait le type de médecin que j'aimerais devenir, car beaucoup de sujets m'intéressent encore, mais je crois que j'aimerais continuer de travailler dans un centre hospitalier. J'ai vraiment hâte de commencer mes stages pour pouvoir explorer tous les domaines.

### 7. Un rêve, un but à réaliser ?

Terminer ces longues études en ayant eu la chance de rencontrer de nombreuses personnes et avoir le sentiment de pouvoir en aider encore plus! Puis, un jour peut-être pouvoir enseigner et redonner au suivant!